

BOLETÍN UNIVERSITARIO

Periódico de la Vida Estudiantil UCN

Afform 18 Boletin No. 34 Managua, enero-marzo del 2023

















Gira de Campo con Estudiantes de Medicina Veterinaria



Los estudiantes de II año de la carrera de Medicina Veterinaria - Campus Central, visitaron la Finca "Ojo de Agua", con el fin de consolidar los conocimientos adquiridos combinando de esta manera el aprendizaje teórico-práctico.

Los objetivos de la actividad fueron:

- Ejercitar los métodos de manipulación de especies mayores, formas de sujeción, contención y derribo.
- Practicar las técnicas de administración de medicamentos a bovinos y caninos.
- Aplicar dosificación de vitaminas y desparasitante según peso y condición del animal a tratar.

Es de vital importancia que los estudiantes desde inicios de la carrera se familiaricen con el manejo de animales de producción y animales de compañía tanto en la atención, prevención y control de enfermedades.

Banco de Sangre Entrega Reconocimiento a UCN

El Ministerio de Salud a través del Banco de Sangre otorga reconocimiento a Universidad Central de Nicaragua por su destacada colaboración en la planificación y promoción de jornadas de donación de sangre, Salvando la Vida de Nuestro Pueblo Nicaragüense. "Tu Sangre Solidaria es Amor y Vida para Todos".



Exposiciones de Trabajos Investigativos de Medicina y Cirugía



Los estudiantes de Medicina y Cirugía del Campus Central realizaron diferentes exposiciones de trabajos investigativos esto con el fin de practicar las habilidades adquiridas en el campo de la investigación en las asignaturas de Metodología de la Investigación y Diseño Monográfico, combinando de esta manera la teoría con la práctica.

Competencia de Anatomía – Campus Central



La Decanatura de Ciencias Médicas realizó la Competencia de Anatomía II con estudiantes de la carrera de Medicina y Cirugía - Campus Central.

Esta actividad consistió en afianzar los conocimientos de los estudiantes, la cual por su naturaleza es una de las asignaturas más amplia al ser la ciencia que estudia la estructura del cuerpo; a su vez se promueven competencias sanas en ambientes de aprendizaje divertidos y poco convencionales.

Feria de Nutrición – Campus Central



Campus Central desarrolló la Feria de Nutrición con estudiantes de las carreras de Enfermería y Medicina y Cirugía.

Esta feria consistió en enfatizar la importancia de la Nutrición en los procesos que suceden en el cuerpo después de comer; la obtención, asimilación y digestión de los nutrientes para el organismo. Además, se realizaron actividades como Feria de Batidos y Zumbatón.



Jornada: Proceso de Atención al Paciente Campus Central

La Coordinación de la carrera de Enfermería, Campus Central desarrolló la Jornada Científica sobre el Proceso de Atención al Paciente.

En esta actividad participaron estudiantes de II año de la carrera de Enfermería presentando trabajos investigativos sobre el Proceso de atención de Enfermería aplicado a un paciente de la comunidad.



Este tipo de actividad tiene como finalidad estimular a los estudiantes en el desarrollo de la investigación en temas especializados de la carrera.

Inauguración del Colegio Central de Nicaragua - Jinotepe

La Junta Directiva de UCN realizó acto inaugural del Edificio del Colegio CCN – Jinotepe para continuar consolidando la misión, visión, los valores y el compromiso de los Proyectos Educativos materializando los cimientos de los sueños y anhelos que se vienen forjando desde hace 25 años.





Jornada Científica Dr. Francisco López Pérez in memoriam

La Decanatura de Ciencias Médicas llevó a cabo en el contexto del natalicio de nuestro Rector, la jornada científica Dr. Francisco López Pérez in memoriam. Esta actividad propicia el espacio idóneo para que los estudiantes de Medicina y Cirugía en las asignaturas de Metodología de la Investigación y Diseño Monográfico intercambien los conocimientos adquiridos a través de la investigación, sobre la base de problemas científicos relacionados en el sector salud.

Es importante fomentar la investigación científica en los estudiantes de la carrera de Medicina y Cirugía a fin de proporcionar un espacio en donde estos puedan compartir los resultados de sus investigaciones.



UCN en permanente promoción al cuido del Medio Ambiente



En coordinación con Claro se desarrolló el RECICLATÓN "Salva lo Bonito".

La actividad consistió en entregar un equipo electrónico en mal estado del cual ya no se puede hacer uso en el stand de la compañía Claro recibiendo de parte de ellos regalías y souvenirs, cumpliendo así la misión principal de colaborar para la donación de árboles para reforestar.

Jornada de Salud Visual



En coordinación con Ópticas Matamoros se llevó a cabo la Jornada de Salud Visual para brindar servicios de optometría a estudiantes, docentes y personal administrativo de UCN. Esto bajo el convenio que existe entre ambas Instituciones.

Jornada de Ultrasonido UCN

Esta actividad se realizó en conjunto con los médicos estudiantes del Diplomado en Ultrasonografía XVI edición , a cargo de la Dra. Tahiti Hernández en el Centro de Salud de la Paz Centro, en esta jornada se logró atender satisfactoriamente a más de 40 personas entre ultrasonidos obstétricos, abdominales y pélvicos.



Firma de convenio UCN - Cooperativa Agropecuaria Los Genízaros



UCN firmó convenio con Cooperativa Agropecuaria Los Genízaros con el fin de colaborar entre ambas Instituciones, consientes de dar oportunidad a los estudiantes de combinar los conocimientos teóricos con los contenidos prácticos.

Con esta acción se garantiza a los estudiantes dar el primer paso para incorporarse al mundo profesional y finalizar de esta manera su programa de profesionalización.

Entrega de Diplomas - Curso de Excel

La Dirección de Posgrados realizó entrega de diplomas a participantes del curso de Excel Básico, entre los cuales estuvieron presentes colaboradores de nuestra Alma Mater.









III Jornada Científica de Enfermería

Esta actividad académica se desarrolló para fomentar la investigación en los estudiantes de Enfermería, esta jornada se lleva a cabo al final de cada semestre.

Los estudiantes hacen exposiciones de sus trabajos investigativos, que son parte de la asignatura Proceso de Atención de Enfermería, aplicado a un paciente de la Comunidad.



FDL realiza Feria de Trabajo en UCN Estelí

Como parte de un trabajo conjunto entre la Decanatura de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, la Financiera FDL, realizaron Feria del Trabajo con estudiantes de nuestra Alma Mater.

En esta Feria nuestros estudiantes participaron haciendo entrevistas de trabajo, para aplicar a las plazas laborales de que FDL les ofertó.



IV Feria Becas Universitaria 2023

Nuestra Alma Mater estuvo presente en la IV Feria Nacional de Becas Universitarias 2023, esta feria es organizada cada año por el Ministerio de la Juventud, con el apoyo de las universidades privadas, para lograr beneficiar a través de diferentes tipos de becas, a la juventud nicaragüense.









Aplicación de Examen de Certificación TOEIC

La Coordinación de Inglés realizó la aplicación del Examen de Certificación TOEIC, la cual se les realiza a los estudiantes de las carreras de Medicina y Cirugía y Enfermería, de los campus Central y Doral.



Primer Club de Lectura del Año 2023



Los miembros del Club de Lectura UCN del Campus Jinotepe, realizaron la primer reunión del año.

En esta reunión se seleccionó el libro "El Viejo y el Mar" del escritor Ernest Hemingway.

Tuvieron un intercambio de opiniones y reflexiones extraídas del libro.

Congreso Nacional de Jóvenes Hipistas

Estudiantes de la carrera de Medicina Veterinaria del Campus Doral, participaron en el Congreso Nacional de Jóvenes Hipistas que promovió el Ministerio de la Juventud, el Congreso tuvo como fin compartir conocimientos relativos a la cría y educación del caballo, dentro de los temas abordados se destacaron:

- Innovación y desarrollo tecnológico, claves para el futuro de la Agricultura y la Alimentación
- Veterinaria Equina





7

Taller para la Construcción de Metas Profesionales

En coordinación con el Ministerio de la Juventud se desarrolló Taller para la Construcción de Metas Profesionales, en la actividad participaron estudiantes de diversas carreras del Campus Central.

El taller se centra en generar un espacio de reflexión y análisis para el desarrollo de metas profesionales a mediano y corto plazo.



Reconocimientos a Jóvenes Destacados en el Voluntariado Universitario por su Aporte a la Comunidad

El Ministerio de la Juventud en reconocimiento al voluntariado de estudiantes de Universidad Central de Nicaragua de la carrera de Medicina Veterinaria de los Campus Central y Doral otorgó certificados por la destacada labor en el desarrollo de las diferentes jornadas de salud animal que se realizaron en

conjunto en el año 2022.









Lanzamiento del Taller de Creatividad en Técnica Artística de Collage

En coordinación con el Ministerio de la Juventud se llevo a cabo el Lanzamiento del Taller de Creatividad en el Auditorio Los Muchachos del Puerto Salvador Allende este se desarrollará a partir del 01 de marzo en Campus Central de UCN.

El taller propicia el desarrollo creativo de los participantes aplicando técnicas de reciclaje y reuso.









Apertura del Taller de Creatividad en Técnica Artística de Collage

Este taller contribuye a despertar la creatividad artística integrando a un lienzo materiales extra pictóricos con la propia pintura; para dar un nuevo significado a las imágenes, creando composiciones con armonía, agradables visualmente y que expresen la idea que quiera transmitir el artista.





UCN Supera la Meta de Donantes de Sangre



El Banco de Sangre desarrolló Jornada de Donación de Sangre.

Destacamos la participación activa de los colaboradores de servicios generales, personal administrativo, docente y estudiantes de diversas carreras que con actitud solidaria, altruista y generosa aportaron para esta loable causa.

Estudiantes de Medicina Veterinaria Campus Doral, Participan en Atención a Mascotas en el Festival "Mi Mascota Mi Amigo"







La Facultad de Medicina Veterinaria estuvo presente en el Festival Mi Mascota Mi Amigo, actividad organizada por el Ministerio de la Juventud.

Durante la actividad se atendieron pacientes (caninos y felinos), como parte de la atención se brindó atención primaria como es aplicación de antirrábicas, desparasitantes y vitamínicos.







Convocatoria a los Médicos Internos del Período 2023-2024



Se llevó a cabo en el Instituto de Medicina Natural del SILAIS Managua la convocatoria de los médicos internos del periodo 2023-2024 de la Universidad Central de Nicaragua, en esta convocatoria se desarrolla el Taller de Medicina Natural y Terapias Complementarias.

Los nuevos médicos internos realizarán sus prácticas de último año en los diferentes hospitales de nuestro país poniendo en práctica todos los conocimientos adquiridos durante esta honorable y humanitaria profesión, llevando consigo siempre presente los principios éticos de nuestra Alma Mater.

Feria y Competencia de Ideas de Negocios



Esta actividad se realizó en el auditorio Gilberto Cuadra del Campus Central; el evento estuvo a cargo de la Directora Académica - MSc. Yessy Galán González, Responsable del Proyecto de Emprendedurismo de UCN. Se contó con la participación de autoridades, funcionarios, docentes y estudiantes de nuestra Alma Mater.

Se presentaron 25 ideas de negocios teniendo representación de Campus Jinotepe, Campus Central y Campus Doral, obteniendo el Primer Lugar Campus Central con la idea de negocio Platanica, Segundo Lugar Fold Chair (Campus Doral) y el Tercer Lugar Enarmonía (Campus Jinotepe).

Club de Lectura UCN en presentación del Libro: Del Murciélago y Otros Cuentos



Se desarrolló en el Instituto Nicaragüense de Cultura Hispánica la Presentación del Libro: Del Murciélago y Otros Cuentos del escritor, narrador y poeta Mario Martínez Caldera por el escritor Emilio Zambrana.

A este evento asistieron miembros del Club de Lectura del Campus Jinotepe, la actividad fue muy enriquecedora para los amantes de la Literatura ya que tuvieron la experiencia de interactuar con el escritor y compartir un momento ameno.

UCN participará en Torneo Sammy Lambert

Se realizó rueda de prensa sobre los detalles del Torneo Sammy Lambert en el que Universidad Central de Nicaragua y su equipo de baloncesto masculino tendrá participación.

En el torneo participarán 06 equipos, se jugará a dos vueltas todos contra todos con una serie de semifinales y finales de tres juegos el que gane dos. Los juegos serán de visitas recíprocas.



Estudiantes de Medicina Veterinaria Campus Doral, participan en Atención a Mascotas

La Facultad de Medicina Veterinaria estuvo presente en jornada de salud animal en el Barrio Camilo Chamorro.

Durante la actividad se atendieron 59 pacientes (especies menores), como parte de la jornada se brindó atención primaria como es aplicación de antirrábicas, desparasitantes y vitamínicos.



UCN firma convenio marco con Universidad de Ciencias Médicas Ciego de Ávila UCMCAV

UCN firmó Convenio marco con la Universidad de Ciencias Médicas Ciego de Ávila UCMCAV de la República de Cuba, en función de la Internacionalización, fomento de la movilidad estudiantil, docente y administrativa, contribución a las funciones de la universidad como la docencia, vinculación e investigación, para establecer un Programa de Movilidad Estudiantil, para realizar Cursos Cortos, Pasantías, Diplomados, Entrenamientos, entre otros.



Los Objetivos del Convenio UCN-UCMCAV son: Promover un intercambio científico en las áreas de las Ciencias Médicas, que permita fortalecer el sistema de formación de recursos humanos que tienen lugar en ambas instituciones. Desarrollar mancomunadamente modalidades participativas de intercambio profesoral y estudiantil a fin de lograr mayor desarrollo entre ambas instituciones. Establecer un amplio intercambio de información científico-técnica y elaboración conjunta de materiales. Realización conjunta de estudios, pasantías, eventos, programas especializados, estancias y proyectos de investigación en temas de interés común.

En esta reunión se presentaron los intereses educativos en común; la Facultad de Ciencias Médicas expuso el perfil académico, campo laboral, plan de estudio, temáticas a abordar en las futuras movilidades, entrenamientos en reanimación cardiopulmonar básica certificada, invitación al congreso de ciencias médicas de UCN a llevarse a cabo en junio del corriente año y las líneas de investigación de la facultad; así mismo la Dirección de Investigación indicó la importancia de desarrollar investigaciones conjuntas de contribuyan al desarrollo de las ciencias y el país.

Excursión Estudiantil – Ingreso 2023 Turno Regular



Campus Doral organizó excursión para estudiantes del ingreso 2023 del turno regular como parte del cierre del curso de inducción.

Esta actividad consistió en que los estudiantes de diferentes carreras, puedan tener espacios de convivencia, recreación y tener nuevas experiencias al conocer reservas, sitios históricos y culturales, en esta ocasión la excursión fue en el Volcán Mombacho y se realizó un tour por la ciudad de Granada.

UCN en Congreso Interuniversitario "Amor de Verano 2023"

Estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de nuestra Alma Mater participaron en el Congreso Interuniversitario "Amor de Verano 2023" promovido por el Ministerio de la Juventud este con el fin de intercambiar ideas y conocimientos de destinos turísticos de Sol y Playa en Nicaragua a nivel interuniversitario.



Visita a Hogar de Ancianos



La coordinación de la carrera de Enfermería - Campus Jinotepe en organización con hogar de ancianos de Carazo y Granada, desarrollaron Charlas Educativas sobre Cuidados de Enfermería al Adulto Mayor.

Esta actividad tuvo como finalidad que los estudiantes sean capaces de transmitir los conocimientos adquiridos en promoción del envejecimiento activo a los cuidados del hogar de ancianos mediante las charlas educativas en salud con un 100% de acierto.

Charlas educativas - Enfermería





Campus Jinotepe en coordinación con el Centro de Salud de San Marcos, Carazo desarrollaron Charlas Educativas con estudiantes de primer año de la carrera de Enfermería.

El motivo de la actividad es que los estudiantes apliquen conocimientos aprendidos en el aula de clase a través de las charlas educativas en salud con un 100% de acierto.

La Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas del Campus Doral, realizó excursión a Fresanica como parte de las actividades extracurriculares programadas en la Facultad.

Durante el recorrido nuestros estudiantes recibieron una charla sobre como inició este emprendimiento y la contribución económica que ahora tienen, de tal manera que es un emprendimiento autosostenible, ya que le han dado un enfoque turístico nacional como internacional.



UCN se une al ejercicio de Simulacro Nacional

Las sedes de UCN se unieron al Ejercicio Nacional de Preparación y Protección de la Vida ante Situaciones Multiamenazas, desarrollado el jueves 30 de marzo.

En este ejercicio se activaron las brigadas multiamenazas (Contra incendios, primeros auxilios, evacuación e intervención de crisis). Los simulacros son ensayos que permiten identificar qué hacer y cómo actuar en caso de una emergencia, al simular escenarios reales. Algunas de las ventajas son: Permitir comprobar con anticipación si las acciones que hemos preparado son eficientes. Mejoran la preparación para actuar ante una emergencia o desastre.







Créditos

Lic. Danilo Avendaño Martínez

Director de Relaciones Públicas e
Internacionales

Fotografías:

Lic. Sara Mora-DRPI

Lic. Elvis Cuevas-DRPI

Lic. Mayra Dávila-DRPI

Diagramación:

Dir. de Relaciones Públicas e Internacionales

Si desea participar en el boletín envíenos sus comentarios, artículos o sugerencias. Nosotros las publicaremos!!! A la siguiente dirección:

internationaldrpi@ucn.edu.ni

BEDES SOCIALES UCN









UCN le invita a ser parte de sus Redes Sociales



Comuniquese con nosotros al: 82523159